



X Congreso Internacional de las Ciencias Sociales y Administrativas

Lic. Óscar Eugenio Baeza Fares

Fundador, Presidente del Consejo de Administración y Director General de Grupo Bafar, posgrado en alta dirección de empresas por la Universidad de Harvard. Presidente del Consejo Consultivo de Nacional Financiera en Chihuahua y Consejero del Banco de México, BBVA Bancomer, Banco Nacional de México.

Originario de Chihuahua, Chihuahua es licenciado en administración de empresas y economía con posgrado en alta dirección de empresas por la Universidad de Harvard. Conferencista en temas de planeación estratégica, finanzas, economía, mercadotecnia y estrategia de negocios.

Fundador, Presidente del Consejo de Administración y Director General de Grupo Bafar. Corporativo con operaciones nacionales e internacionales en los rubros financiero, inmobiliario, energético, agroindustrial y de alimentos, en este último posicionado como una de las principales empresas de México.

Además, es presidente del Consejo Consultivo de Nacional Financiera en Chihuahua y consejero del Banco de México, BBVA Bancomer, Banco Nacional de México, Telmex, Consejo Nacional Agropecuario, CANACINTRA, COPARMEX, Unión Social de Empresarios Mexicanos, Consejo Mexicano de la Carne, Asociación Nacional de Empacadores y miembro en organismos como Food Group, Consejo Mexicano de la industria de Productos de Consumo, Consejo Coordinador Empresarial y Grupo XXI. En el rubro académico, es consejero del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), de la Universidad del Valle de México y miembro del patronato del Colegio Everest Alpes.

Compartir el conocimiento y mejorar la calidad de vida de los mexicanos, son dos de sus mayores legados; por ello, es autor de los libros: Una Apuesta por Chihuahua, 104 días ni muchos ni pocos y El Arquitecto de tu Destino; a través de Fundación Bafar, consolidó un convenio de colaboración con la Fundación Real Madrid para la implementación de las escuelas socio deportivas de fútbol para niños de bajos recursos en México.

En el ámbito social y filantrópico, ha sido reconocido a la Gran Cruz de la Orden Internacional de San Martín de Tous, por la fundación Carlos III de España, por la Orden Internacional de San Huberto y por la Fundación Narváez de la Guardia Civil Española.

En el ámbito empresarial, ha sido distinguido con el Máster de Oro del Real Fórum de Alta Dirección de España, además de ser elegido para encabezar el capítulo de México; adicionalmente, cuando Grupo BAFAR logra diversos galardones como el Premio Nacional de Logística, otorgado por la Asociación de Ejecutivos en Logística, Distribución y Tráfico con el título "Empresa Grande Industrial", así como el Premio Nacional de Tecnología, que le vale para ser la primera industria en alimentos que lo obtiene.